

Bericht Herbstanlass 28.10.2023 Sektion Bau Zürich

Am Samstagmorgen fanden sich leider nur 17 Kollegen beim Bahnhof Rapperswil SG beim Treffpunkt ein. Nach einem gemütlichen Fussmarsch dem schönen Seeufer entlang trafen wir in der Boccia Halle Palino bei den Sportanlage Grünfeld ein. Während des Marsches tauschten wir uns schon rege gegenseitig aus.

Nach einer kurzen Erläuterung über den Tagesablauf teilten wir uns in vier Gruppen auf. Nachdem uns Edi die einfachsten Grundregeln (es gibt über 30 Bocciaregeln) erklärt hatte, legten wir in packenden Partien los.

Zwischenzeitlich genossen wir einen Apéro und spielten das Tagessiegerteam aus. Was uns reichlich Hunger bescherte, den wir mit einem reichhaltigen Buffet stillen konnten. Nach dem Essen blieb nochmals Zeit sich auszutauschen oder nochmal eine Partie Boccia zu spielen. Nach und nach machten sich wieder alle auf den Heimweg.

Bericht Hubi Koller

Fotos Impressionen vom gemütlichen Bocciaspiel.





